
ATA DA DÉCIMA SEXTA REUNIÃO DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DA 

MARINGÁ PREVIDÊNCIA. Aos três dias do mês de agosto do ano de dois mil e 

dezoito, reuniu-se o Conselho de Administração da Maringá Previdência, 

ordinariamente, na sede da mesma, com a presença dos membros: Wilson Antonio 

Braz (Presidente), Damaris Gonçalves Josepetti (Secretária), Amilton Dantas, Douglas 

Vilardo Gaivão, Edson Paliari, Hermes Salgueiro da Silva e Miguel Campanha Junior. 

Estiveram presentes, também, a Diretora Superintendente, Cinthia Soares Amboni, a 

Diretora Financeira e Previdenciária, Maria Silvana Barbosa Frigo, e o Presidente do 

Comitê de investimentos, José da Silva Neves. Iniciando os trabalhos, o Presidente 

agradeceu a presença de todos, passando ao item I — Recursos ao Conselho de 

Administração referente a não incorporação da Gratificação por Responsabilidade 

Técnica nos benefícios concedidos, interpostos pelos servidores Vera Maria de 

Oliveira e Carlos Augusto Campeio Lopes, ambos ocupantes do cargo efetivo de 

engenheiro quando na ativa. O Presidente apresentou ao Conselho o parecer da 

Procuradoria Jurídica do Município. Foi indicado o conselheiro Douglas Vilardo Gaivão 

como relator dos recursos apresentados, que deverá apresentar o respectivo relatório 

para decisão do Conselho, no prazo de 30 (trinta) dias, ou seja, na primeira reunião 

ordinária do mês de setembro. Item II — Assuntos Gerais. Ficou definida a data da 

próxima reunião para o dia 14 do corrente mês. Nada mais havendo a tratar, foi 

encerrada a reunião, lavrando-se a presente ata que, depois de lida e aprovada, segue 

devidamente assinada.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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